

19.07.2010

Holtorfer Kicker setzen sich an die Spitze

Sportwerbewoche Dorfturnier in Colnrade – Elfmeterschießen der Straßenteams



Die Zuschauer am Rande des Colnrader Sportplatzes feuerten ihre Mannschaften an, die beim Dorfturnier um den Sieg kämpften. BILDER (2): JÖRG NORDBROCK

Colnrade/jn Wenn der SC Colnrade seine alljährliche Sportwerbewoche ausrichtet, dann darf das Dorfturnier mit Fußballteams aus den einzelnen Ortsteilen der Gemeinde Colnrade nicht fehlen. So traf man sich zu diesem Späßturnier wieder am Sonnabend auf dem Sportplatz des SC Colnrade. Doch bevor es zu dem eigentlichen Kräftemessen der einzelnen Mannschaften kam, lieferten sich Straßenteams ein Elfmeterschießen nach einem K.-o.-System. Acht Straßen beteiligten sich.

Am Ende gewann die Mannschaft „Zum Tiefen Weg“, und auf Platz 2 kam die Mannschaft „Beckstedt“. Im Anschluss fand das Dorfturnier statt. Alle Mannschaften zeigten sich hier sehr ehrgeizig, doch am Ende zählte vor allem der Spaß dabei, aber auch die Punktzahl, die die Mannschaften erreichen mussten, um als Sieger aus dem Turnier zu gehen.

Als Favorit zählte dabei die Mannschaft aus Holtorf. Bei fünf Spielen ging sie mit fünf Siegen aus dem Turnier heraus und holte sich 15 Punkte, die sie zur Siegermannschaft machten. Mit zwölf Punkten bei vier Siegen und einer Niederlage kam die Mannschaft „Die Auswärtigen“ auf Platz zwei und die Mannschaft Heiligenloh mit neun Punkten auf Platz drei. Die Sportwoche des SC Colnrade geht noch bis zum kommenden Wochenende, an dem auf die kleinen Sportler zudem noch ein Zeltlager wartet.



Hart umkämpft war der Ball beim Dorfturnier der Colnrader Ortsteile.